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Iniziamo con il Comitato Generale che, nelle parole di Lisa Casale, ha ricordato funzioni e
ruoli dei comitati, e ha poi raccontato il lavoro di riflessione sul tema della formazione
ad Agape, anche grazie al gruppo di lavoro dedicato che ha presentato quanto elaborato
nel corso dei mesi nella sessione del pomeriggio. Ne sentiremo parlare molto nei prossimi
anni!

La vicedirettora Nataly Plavan ha raccontato dei numerosi gruppi che Agape ha accolto
durante l’anno, così come del rafforzato  legame con le Chiese del territorio. Rispetto ai
campi estivi  invece la direttora Lucia Leonardi  ha riferito come si  sia ritornati  a  campi
partecipati come nei  periodi  di  pre-pandemia.  Anche sul  fronte dell’  internazionalità
sono state nuovamente accolte persone fuori dall’Europa, e sono stati ripresi contatti con
altre comunità e chiese internazionali. E’ stato illustrato il lavoro di formazione fatto con le
staff, attraverso  la  Staffissima  e  i  momenti  di  formazione  a  Torino,  e  la  preziosa
collaborazione del Consiglio di Staff, con il quale per alcuni campi minori si  sono dovuti
creare  nuovi  gruppi  staff.  Il  campolavoro rimane molto  frequentato  d’estate  ma poco
durante  l’anno  e  a  Giugno.  Al  CL  sono  stati  proposti  momenti  di  formazione  e
coinvolgimento nella vita di Agape: una serata campolavoro e un momento pomeridiano su
temi specifici.  In riferimento al  gruppo residente si  è parlato dell’eccessivo  carico di
lavoro che pesa sulle persone volontarie e che ha portato a dei momenti di difficoltà. In
ufficio la  presenza  di  una  figura  professionale  è  stata  di  grande  importanza  nella
coordinazione e nel funzionamento generale.

Valeria Lucenti per il comitato esecutivo ha ricordato le collaborazioni proficue con CSD
(Diaconia  Valdese),  Lunaria  e  Mosaico,  e  il  lavoro  sulle  tariffe agevolate per  attirare
gruppi più numerosi e più affini al progetto Agape. Giorgio Bava ha proseguito raccontando
i lavori in essere sulla struttura, (gli stabili) ovvero per il tetto, che non tiene l’acqua e
per chiudere la pratica antincendio. 

Il  gruppo residente, nelle persone di Victoria Soto Moreno, Moritz Reich e Daire Assauto
ha riportato la problematicità di chi arriva ad Agape senza sapere nulla del progetto, con
idee e aspettative molto diverse rispetto al volontariato. Altro elemento di criticità è stata la
difficoltà di conciliare il carico di lavoro con progetti personali o con la necessità di avere
giorni liberi anche tutti insieme;  la stanchezza si è sentita in particolare d’estate dove
aumenta l’intensità e si aggiunge anche il ruolo di staff, e ci sono stati diversi momenti di
crisi. Il gruppo ha risentito delle fatiche della coppia direzionale nel lavorare insieme, e
vorrebbe un maggiore  coinvolgimento del comitato esecutivo. Il gruppo ha espresso la
necessità di ricevere  più formazione  per il lavoro nei settori ma anche in riferimento a
come comportarsi in casi di molestie. 

Dalla platea è arrivata la richiesta di rendere  consultabili gli  atti  del CG, così  come la
possibilità di visionare il bilancio di Agape. Sono poi stati ripresi i temi della cura interna
della comunità, degli spazi più sicuri e di come comunicare il progetto Agape.
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E infine saluti e benvenuti! La comunità ha ringraziato Lucia Leonardi per i suoi  3 anni di
servizio  in  direzione  e  accolto  Adriana  Florea,  nuova  direttora  per  i  prossimi  5  anni.
Abbiamo anche avuto l’elezione dei nuovi membri CG: Lucia Tralli, Chiara Macchi, Viktor
Segersäll e del nuovo consiglio aaace: Victoria Soto, Susanna Montesano, Elsa Casanova e
Erica Fazion. 

Dobbiamo ancora dire che c’è stata molta partecipazione e ci auguriamo che altrettanta
ce ne sarà per l’aaace 2024!! Preparatevi, stiamo lavorando per voi! Dopo la formazione, il
nuovo tema che sta infiammando tutta la comunità è…il lavoro! Il tema più contraddittorio
di sempre ad Agape: un centro che si basa sul volontariato ovvero su volontarɜ che però di
fatto  ricoprono  ruoli  altrove  considerati  professionali…riusciamo  ancora  a  stare  dentro
questa contraddizione? Come e a che prezzo?

Ehi ehi, già si sente che sarà di nuovo un’aaace imperdibile no?! Inizia a segnare in agenda
che l’ultimo weekend di Agosto 2024 sarai tra le montagne di Prali, e nei prossimi mesi
controlla mail e sito di Agape: arriveranno gli inviti ufficiali e condivideremo i dettagli per la
partecipazione!

Il consiglio aaace,

Victoria Soto, Susanna Montesano, Elsa Casanova e Erica Fazion. Valeria Lucenti per il CE,
Nataly Plavan  per la direzione.
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